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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さん、こんにちは。本日の例会も宜しくお願い致します。 

まず、お昼のお忙しい中、例会にお集まり頂きありがとう

ございます。先週は例会後に大阪へ急いで飛び、京セラ

ドームで行われた航空自衛隊千歳基地野球部の試合

を応援して来ました。新聞等の発表でもご存じだとは思

いますが、健闘かなわずに一回戦で敗退となってしまいま

した。選手だけでなく応援団も一丸となり精一杯応援し

ていましたが、色々な面で全国の壁は厚かったように感じ

ました。この経験をもとにして来年も頑張ってほしいと思

います。 

また、本日は皆既月食と天王星食が同時に発生し数

百年に一度となる珍しい自然現象の見られる日だそうで

す。それに加えて今週はおうし座流星群も観察できるタ

イミングでもあります。韓国での痛ましい事故やここ最近

の北朝鮮のミサイル実験、再流行しそうな気配のコロナ

や未だに収まらないウクライナでの紛争、あげればきりが

ないくらい気の滅入りそうなことが色々ありますが、今日

はこの珍しい天体ショーを鑑賞し、秋の夜空の清々しさ

にふれて気晴らしされてはいかがでしょう。 

本日の例会プログラムは会員卓話となっています。何度

か行っていますが、皆さんの意外な一面やいろいろな趣

味など、普段なかなか話を聞けないようなことが聞けて楽

しませて頂いています。皆さまも同じ思いではないでしょう

か。この例会を通じて皆様方がより仲良くなれるきっかけ

になればと期待しています。本日お話しされる皆さんも気

楽に、自分の PR だと思って楽しんでお話しして頂けるよ

うにお願い致します。簡単ではありますが、以上を持ちま

して会長挨拶とさせて頂きます、本日の例会も皆様宜し

くお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 ロータリー財団 2021-22 年度バナー表彰 

○ 「Every Rotarian，Every Year」クラブ 

○ 100％ロータリー財団寄付クラブ 

 2022 年手続要覧 印刷冊子について 

本年度から印刷冊子の提供は廃止。 

My Rotary からダウンロードのみ。現在英語版のみ

ダウンロード可能。日本語版は 11 月中にダウンロー

ド出来るようになる予定です。 

 チャリティーカラオケフェスティバル チケット購入ご協力

のお願い 

バックダンサーで踊られる方もこのチケットが必要となり

ます。是非ご協力をお願いします。 

 千歳ローターアクトクラブ「親睦ワイン例会」のご案内 

○ 日時：11 月 29 日（火）18:30～20:00 

○ 場所：ベルクラシックリアン HEIANKAKU 

○ 参加費：8,000 円 

 

例会出席状況（2022 年 11 月 8 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 19 名 

欠席者数（内：無断欠席） 20（0）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 48.72 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 19 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 11 月 1 日） 

確定出席率（MU 含む） 43.59 ％ 
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 各委員会連絡・報告   

社会奉仕委員会（Ａ）委員長 山下耕介 

今日ロータリーサンタ協賛金の案内を入れさせて頂きま

したのでご協力をお願いします。サンタで各園を回る予定

表も回覧しておりますので、そちらも是非ご協力頂けれ

ばと思います。宜しくお願い致します。 

 

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口廣 

2021-22 年度の事業が

終 了 し た という 事 で第

2510 地区の30 クラブが

事業に参加して頂きまし

た。国際奉仕人道支援

事業の 3 つの重点分野

（水と衛生･教育･環境）で

事業が展開されてきました。先週検証ツアーに行ってきま

して日曜日に帰ってきました。現状としては、ロックダウン

がついこの間は解除されたという事で、実際のところかな

り短縮して検証してきました。最近の事業の傾向と致し

ましては、子供達に本を読んでもらう図書事業、手を洗

うウオッシュスタンド、環境の問題ではゴミ箱を作ってゴミ

を分別するという事業が至る所で展開されてきました。

常に衛生的そして子供達の識字率を少しでも高めても

らうという事業が展開されそれを実感してきました。如何

せん、バンコクの空港で乗り継ぎの入国手続きの時にと

んでもない人が集まっていて、まさか韓国の事件みたいに

ならなければ良いなという程にすごい人がいました。アジア

の人はマスクをしていますが、欧米の人はしていません。

デング熱などいろいろな感染症が流行る可能性があるの

ではという気がしました。18 名で参加しバンコクノンカイ

RC のメンバーと約 23 名で回りまして、どちらかというとこ

れまでにないゆっくりとしたペースでしたが、雨季が終わり

乾季に入ってかなり陽に焼けるような状況でした。とにかく

歩く事が多く、実は私は 1 か月程前に足を痛めていて本

当は止めようと思ったのですが、お金も払ってしまっていた

ので参加しました。ずっと歩く距離が長くて足が痛いのを

隠して歩いていたら帰りの飛行機で非常に痛みました。

昨日、病院で半月板損傷の手術対象だと言われてしま

いました。長い人生で足が痛いのは初めてです。足が 1

か所でも痛いのは本当に不自由です。今日のこの報告

で検証ツアーの報告にしたいと思います。今年度の事業

もセントラルRC からは事業費を頂きまして、今事業が展

開されています。また来年の検証ツアーに行けるかどうか

わかりませんが、今回無事に発熱症状など出る人が一

人もいなく帰って来られましたという事を報告します。有

難うございました。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 南雲勇次 

☆笹谷 俊尚 会員（10 月 4 日生れ） 

 

 表 彰  進行：幹事 南雲勇次 

会長 大下和志 

☆2021-2022 年度ロータリー賞 

☆地区会員増強優秀賞 第 4 位 

本来でしたら松坂直前会長にこの場でお渡ししようと思

っていたのですが、ご本人は照れて出ないという事でした

ので、私からご報告させて頂きます。先日の地区大会に

おいて、松坂会長･望月幹事の 2021-22 年度の地区

会員増強優秀クラブ第 4 位、RI 会長賞から数え 15

年連続でロータリー賞を拝受致しました。地区では3 クラ

ブしかありませんでした。以上ご報告させて頂きます。 

 

☆永年出席 100％表彰 

30 年 田口 廣 会員 

10 年 菅原百合子 会員 

10 年 髙木昌人 会員 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

残念ながら敗退だった航空自衛隊野球部へのご協賛お

礼、誕生日祝い、初めての大阪でした、中学生が職場

体験をしました、10 年表彰、30 年表彰、タイでお坊さ

んの大学に寄付しお経を頂戴しました、しばらく休んでい

ました等、皆様ご協力ありがとうございました。 

井上英幸会員、笹谷俊尚会員、大下和志会員、白

木松敏会員、菅原百合子会員、髙木昌人会員、田

口廣会員、松坂敏之会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「会員卓話」 

担当：理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

本日は会員卓話となっております。今日ご出席の皆様の

中にもまだ会員卓話の PR 用紙を提出されていない方

がいらっしゃると思いますので、是非事務局へ提出して頂

けますようお願いします。 

 

 会員卓話  

岩下 誠 会員  

職業については、税理士業をやっております。あすか税

理士法人という本店が大通りにありまして、千歳と苫小

牧、あと大通りにもう一つ支店があります。税理士が常

駐しなければならないので私が千歳事務所に常駐する

ような形です。趣味らしい趣味は全然無くて、無趣味に

近い状態です。最近、会社に軽音楽部が立ち上がりま

した。高校大学生の時

はエレキギターが好きで

よくやっていたので、20

年振りに弦を張り替えて

久々にアンプにつなげて

曲を弾くような事をやって

います。サザンオールスタ

ーズの勝手にシンドバッドがテーマになっているので、土日

あるいは夜な夜な練習をしている状態です。あまりやって

いるように見えないと言われがちですが、20 代のころ半ば

まで自分で車を改造して十勝のサーキットに走りに行くの

が非常に好きでした。非常に金のかかる遊びですから、

仕事を辞めて税理士試験の勉強に専念して年収 100

万円ぐらいの時にさすがにもう無理だと思って止めました。

子どもが大きくなって手が離れたら、その頃にまた復活し

たいなと今思っています。趣味と実益を兼ねて料理をす

ることが非常に好きです。やっていると頭の中が真っ白に

なる感覚が好きなので没頭できるものをまた増やしていき

たいと思っています。連絡手段は電話 LINE メール何で

も大丈夫です。時間帯も特にこだわりはありませんので

連絡がつくと思います。仕事の繁忙期はこれからいよいよ

繫忙期という時期に入ってきています。年末調整を含め

年が明けると個人の確定申告、3 月決算の法人などま

さにこれからがピークを迎える繫忙期に入ってきます。年

間を通しては 11 月から 5 月くらいまでが非常に忙しい

時期です。月単位では月初の方が比較的体は空いて

います。去年の春ぐらいから新しい人が会社にどんどん入

ってきたり、退職者もいたり非常に忙しい時期が続いてい

ました。月中を過ぎるとほとんど外に出っ放しで事務所に

腰を落ち着かせている時間がほとんどないのが最近の状

況です。これもある意味問題なので改善していきたいと

思っております。自己 PR については特にないのですが、

私自身はペラペラ喋る方ではないので、いつも何を考え

ているのか分からないと言われる事が多いのですが、大

体あまり何も考えていません。機嫌が悪そうと言われるこ

とも多いのですが、そんなことはありません。しばらく 1 年ぐ

らい会に出られなかったので、少しずつ体が空いてきてい

るのでまた参加していけるように時間を見つけていきたい

と思っております。 

 

笹谷俊尚 会員  

改めて名前はささやとしたかと言います。経験年数は 10

年です。私の後に入られた皆さん会長経験者がいっぱい

いらっしゃってクラブにはお役に立てていないのかなと思い

ながら書き始めました。生まれは夕張市です。３歳ぐらい

本日のニコニコ BOX 合計額 21,000 円 

今年度 累計額 209,000 円 
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までしか住んでいなかっ

たので記憶はほとんどあ

りません。親から聞いた

思い出しかありません。

父親の転勤で引越しを

繰り返しています。転校

する時には苦労したなと

いう思い出があります。春が近づくと段ボールに荷物を詰

めなさいと言われ引越しかという事が子供の頃記憶に残

っています。同じ北海道でもその土地の歴史によって習

慣や言葉が違い困惑したりしながら、何とか土地に馴染

むように努力していたかなと感じております。ホテルに就職

したきっかけは、母方の祖父が千歳の大和町に住んでい

まして、夏休みになると遊びに来ていて、千歳川のスポー

ツセンターから高速道路の下辺りが遊び場になって近所

の友達とも仲良くなり、千歳は楽しい思い出がいっぱいあ

りました。飛行機も好きだし行ってみたいというところで千

歳に縁があったのかなと今は思っています。学校を途中で

やめてしまいまして、何をしようかと思っている時に紹介で

ここの前身の日航ホテルを受けようかという話になりました。

面接を受けて結局ここに就職してしまいました。その後宴

会サービス、レストランサービスで若い時に修行をさせても

らって、当時バブルで忙しかったです。土曜日も日曜日も

朝から晩まで 3 回ぐらい結婚式が入っていたり、夜になる

と立ったまま眠たいぐらい疲れていました。新規のホテルの

話があったりして別の仕事もしてみたいと浮気心を出した

時期がありました。そんな中で先輩からサービスしかやって

いないだろう、営業も少しやってみたらと言われ社会勉強

のつもりで営業にいったところからブライダル、予約の管理

をしました。途中悪い時期があって、ホテル売却の話がど

んどん進み、北米含めヨーロッパを全部売却して国内で

は千歳と成田と川崎の各ホテルをゴールドマンサックス証

券の子会社に売却されました。そこから事務仕事が入り、

営業企画など細かい机でする仕事をやらせてもらいまし

た。ブリーズベイホテルは横浜に旗艦店がありますがそこ

に買っていただいて、そこからは以前の仕事に戻って営業

と雑用全般という事で現在の役職に留まっているのが私

の経歴です。宿泊部門を一回も出来なかったことが唯

一心残りです。お付き合いしていた彼女が宿泊にいて同

じ部署で働けず移動希望が退けられたのが最後まで響

きました。趣味は、小学校の時は少年野球をやっていま

した。剣道は風邪を引きやすかったので親に言われて始

めました。中学からは転校がきっかけで野球部に入りにく

くてテニスに移り、高校時代はテニスと剣道をやりながら

短距離が速かったので応援で陸上、ラグビーをやって過

ごしていました。結果的には剣道 3 段まで取って終わりま

した。今はスキーをシーズンに 5、6 回。川釣りやゴルフも

やりましたが続かず保留になっています。最近のお休みは

近くの温泉に行ってゆっくりしています。連絡方法は、メー

ルや LINE はあまり得意ではなくて電話の方が頭に入り

非常に助かります。宴会は忘新年会、夏・春の異動の

時期が繁忙期でしたが、今はそういう事が無くなってしま

って、大きい宴会をやらせていただける時が繁忙期です。

自己 PR は何にでも手は出しますが、長続きしません。

基本的に飽きやすい性格です。人からはマイペースな性

格と言われることが多いです。マイペースで自己中心的

なのかなと自己評価しています。羽生会長年度の 1 月

新年交礼会に入会しました。大久保さんと野口さんと一

緒に壇上で入会式をして頂きました。諸先輩が沢山い

る中で緊張した事が思い出になっています。クラブにびっ

しり入って濃い活動は出来ていませんが、末永くお付き

合い出来ればと思っています。有難うございました。 

 

白木松敏 会員                                                       

私の簡単な経歴をお話

させて頂きます。まず、職

業はカラオケ機器リース・

販売事業をやっていま

す。カラオケ事業について

は千歳では私共の企業

だけです。カラオケ事業は

日本国内でも大変珍しく数えるほどしか企業数がありま

せん。私共は JOYSOUND の正規ディーラーです。道内

でも正規ディーラーは数少ないです。正規ディーラーは仕

入れ率が非常に安いです。それと飲食店ビル・アパートを

経営しています。現在は、第 1～第 20 ビジュアルビルを

所有しています。第 4、第 9 は除きます。最近 2 か月前

にビルを買ってくださいと言われ今交渉中です。（V の歴

史を参照）と書いていますが、初めて出会う方に白木さ

んはお父さんが商売をやっているのですかとよく聞かれま

す。何十年も前から言われるので私の歴史をまとめたも

のがホームページにあります。生まれる 2 か月前から今ま

での事を細めに書いてあります。これを見てくださいと言っ
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ています。趣味は音楽鑑賞です。元々プロのバンドマン

をやっていました。ホテルサンパレス地下のナイトクラブ専

属バンドでやっていました。上を目指してやっていました。

千歳歓楽街の活性化についても一生懸命やっています。

連絡手段はいつでも結構です。繁忙期は年中です。無

駄な時間を持たないようにしています。自己PRは今まで

も音楽に携わっています。バンドはもうしていませんが、プ

ロデューサーとして呼ばれます。プロデュースをしたり台本

を書いたりします。MC を全部書きます。千歳歓楽街夏

まつりも A420 ページぐらい書きました。これだけは得意

です。会員へ一言として、コロナに負けず活動を盛り上げ

ていきましょう！ロータリークラブにしても何にしても活発に

活動するという事は一つしかありません。我々一人一人

が出来る限り出席する事。出来る限り例会に出席する

事。それが活動を活発にする事だと思います。それが一

番の基本だと思います。それさえ出来れば活発な例会、

活発なクラブになると思います。私も最近ボケて、先週は

昼例会なのに夜来てしまいました。なるべく例会に出席

するようにしています。 

 

星 猛雪 会員 

名前は、ほしたけゆきです。変わった名前だねと言われま

す。凄い吹雪の日に生まれて爺ちゃんが付けてくれた名

前です。若い頃はこの名前が嫌でしたが、今はそれなり

にいいかなと思っています。爺ちゃんは追分に住んでいて、

追分駅前に星食堂があ

りますが、隣の福寿司が

爺ちゃんの家でした。小さ

い頃はよくクワガタを捕り

に追分に行き遊んでいま

した。会社は㈱ホシボデ

ーで車の販売と修理をや

っています。車の販売もやっていますが、板金、塗装が好

きです。意外と新車を売っても利益が出なくて、面白くな

いので僕はあまり携わっていません。いろいろな団体の理

事や役員をやっています。最近では本業に支障をきたす

ようになってきたので、40 代のうちはやって 50 代はやめ

ようと思っています。会社の事業計画の中で 60 歳ぐらい

までには僕は第１線から退くとなっていますので、あと 10

年真面目に仕事をして、やらなくていい事はやらなくても

いいのかなと思っています。札幌自動車整備振興会青

年経営研究会はなかなか面白い事をやっています。小

中学校に行って出前授業をして、将来子供たちが大人

になった時に自動車整備士という職業を選択してもらえ

るようにいろいろなビデオを作ったり、学校を訪問して授

業をさせていただいたりを何回かしています。今年は勇舞

中学校でやるので少しずつ準備をしています。趣味は、

車の改造が好きです。毎年車を 1 台買って、今年は軽

トラックですが、リフトアップしたり部品を付けたりします。

出来上がったら飽きます。1、2 年で出来上がり、飽きて

違う車を買います。好きな人だったら、僕が乗り終わった

後の車はお買い得かもしれないので言って頂ければと思

います。キラキラした工具がずらーっと並んでいると凄く綺

麗に見えて好きで工具をいっぱい集めています。相当な

金額になっていると思います。アクアリウム（水槽に水草

を入れて鑑賞しています）ですが、苔がいっぱい生えてき

たので金魚を入れてみたら全部食べられてはげた庭のよ

うになっていてこれは最近休んでいます。連絡手段は、

基本的に電話は出られる時はすぐ出ます。お客さんと 1

時間以上の話中、レッカー作業中、高速移動中など折

り返しの連絡が遅れることもあります。繁忙期は 12月～

5 月の冬型の事故の時です。今も忙しいのですが、今年

は鹿の事故が多くて忙しいです。自己 PR は、小さい時

からあがり症で、人前で話すのは苦手です。今年 5 月に

奥歯が抜けて上を総入れ歯にしたのですが、凄く喋り辛

くて最近やっと喋れるようになってきました。ご飯も食べたく

なくて最近肉を食べられるようになってきました。職人気

質な所があり人と話をしているより、黙々と作っているほう

がが好きです。会員の皆様へ、今年は100％例会出席

を目指しています。何回来てもわからないこともあるので

すが、回数来ていればきっとわかるだろうと今期は 100％

来たいと思っていますので宜しくお願い致します。 

 

村上英恵 会員 

ロータリーに入って 1 年ちょっと経ちました。職業はおおや

ファーム㈱取締役を昨年から務めています。弊社はブラ

ンド豚「う米豚」の生産をしています。農場には 1 万 4 千

頭、年間 1 万 8 千頭の

出荷をしています。主な

業務は事務仕事として

は経理、人事、広報、

郵便物受け取り、電話

応対、社員の対応など

なんでも屋です。農場に

も入る事があり豚舎の水洗、採血のお手伝いをしており

ます。重機の免許も取りましたので運転しています。趣

味は登山でコロナがきっかけです。知り合いで山の師匠と

呼んでいる方がいるのですが、その方から教わってまずは

樽前山から登り始めて昨年は黒岳のお鉢を一周しまし

た。今年は中々行く機会がなかったのですが、天気が悪

くて予定していた十勝岳登山も出来ませんでした。悔し

いので帰り道に藻岩山に登りました。高校生の次男や室

蘭の従兄も巻き込み、両親も元々していたのですが、私

から影響を受けて天塩岳や利尻岳など逆に山自慢をさ
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れています。温泉も好きで家族で年に何度か行きます。

私はいろんな所に泊まりたいのですが、子供たちはホロホ

ロ山荘が好きで結局そこに行きます。お酒も大好きです。

人間ドックで糖がひっかかり、ビールを止めてホッピーを飲

んでいます。それがきっかけで大衆居酒屋や立ち飲み屋

さんに一人で行ったりするようになりました。やりたいけれど

一歩踏み出せていないこととして、ズンバや子供が通う桜

木小学校のミニバレーで機会があれば言ってみたいと思

っています。連絡手段はメール、LINE、電話で寝てなけ

ればいつでも大丈夫です。平日飲みに行かない日は、

20 時頃には寝ています。繁忙期は、会社は動物なので

365 日忙しいのですが、私の事務仕事としては月初、

月中は忙しいので月末は落ち着いています。プライベート

は火、土、日は仕事の合間に子供の習い事の送迎があ

ります。三男が信濃ドッチというドッチボールのチームに入

ったので、千歳はチームが少ないので江別、札幌で週末

練習試合をしています。練習場所を取るのも難しいので

沼ノ端など送迎が大変です。自己 PR は明るい性格で

すが、割と人見知りです。好奇心旺盛なので何でも参

加したいと思います。季節のイベントは子供たちを喜ばせ

たいので飾り付けなど頑張っています。最近、資格を取る

ことに目覚めまして、漢字検定 2 級、指導員、安全運

転管理責任者なども取りました。運転系では今年に入

って、大型、大特、車両系機械作業免許、フォークリフ

トも取りました。今年は除雪をしたいと思っています。南

雲さんに教えて頂きたいと思います。クラブの例会ももっと

出席率をあげて人前で話すのが苦手なところを克服した

いと思っています。皆さんともっと仲良くなりたいと思ってい

ますので宜しくお願いします。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、11 月 15 日（火）親睦夜間例会「創立

32 周年記念」。担当は親睦活動委員会。開会点鐘

18 時 30 分。ホテルグランテラス千歳定例会場。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

小学生球児の「野球肘」有無などチェック スポーツ

障害の早期発見へ検診会、ストレッチも学ぶ 

小学生球児のスポーツ障害をいち早く見つけて治療につ

なげる検診会が、兵庫県西宮

市枝川町の浜甲子園体育館

であり、西宮野球協会に所属

する小学５、６年約 150 人

が受診した。甲子園ロータリー

クラブ主催の「小学生野球選

手のメディカルチェック」。健康

に 野 球 を 続 け て も ら お う と

2014 年から隔年で開き、今回は新型コロナ禍の影響

で４年ぶり。会場では、理学療法士が肘や股関節の可

動域を検査し、市立中央病院の田辺勝久・整形外科

部長（54）らが、投球動作で起こる肘の障害「野球

肘」の有無などを超音波で調べた。その後、児童たちは

練習や試合前に効果的なストレッチ方法を学んだ。 

 

 SCHEDULE  

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

15 日 
親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日(1990.11.19) 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/
会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」          [担当/理事会] 


